



## SPATENSTICH FÜR DAS „BILDUNGSHAUS LENKESCHLÉI“

Am 17. Mai 2019 fand in Anwesenheit des Schöffenrats, Innenministerin Taina Bofferding und Claude Meisch, Minister für Bildung, Kinder und Jugend, der Spatenstich für das „Bildungshaus Lenkeschléi“ statt.

Das zugrundeliegende Konzept ist sowohl im Hinblick auf das Gebäude selbst als auch in Bezug auf seinen künftigen pädagogischen Betrieb absolut innovativ. Auf nahezu 5000 m<sup>2</sup> Fläche entstehen dort Räumlichkeiten für die Grundschule und die Kindertagesstätte sowie Sportanlagen. Das Bildungshaus wird maximal 186 Schüler aufnehmen können. Zwei Klassenzimmer sind dabei für den Logopädieunterricht vorgesehen.



### EIN INTEGRATIVES PÄDAGOGISCHES KONZEPT

Für die ab Beginn des Pilotprojekts ins Leben gerufene unterstützende Arbeitsgruppe war dabei klar, dass die Grundschule und die Kindertagesstätte nicht strikt voneinander abgegrenzt werden dürfen: es handelt sich um eine Einrichtung, in der die Entwicklung, die Eigenständigkeit und die kognitiven und sozialen Fähigkeiten der Kinder im Vordergrund stehen. Die pädagogischen Leitlinien dieses Projekts sind Zusammenhalt, Mitwirkung und Differenzierung, umrahmt von einer positiven Gesamtatmosphäre. Die Kinder werden sich mit ihren Stärken, aber durchaus auch mit ihren Schwächen einbringen, in Bezug auf die sie Unterstützung finden, sodass sie sich als Teil der pädagogischen Gemeinschaft fühlen können.

### EINE GEEIGNETE INFRASTRUKTUR

Die Architektur und die Gestaltung des Gebäudes ergeben sich aus dem zugrunde liegenden pädagogischen Konzept: es gibt zahlreiche Gemeinschaftsbereiche zur Förderung des Austauschs, der Gruppenarbeiten und des ungehinderten Flusses von Kommunikation und Kompetenzen. Der Großteil der Räume wird von der Schule und der Kindertagesstätte gemeinsam genutzt, was zudem auch Platz spart, da beispielsweise vermieden wird, dass Klassenzimmer außerhalb der Unterrichtsstunden leer stehen. Das Gebäude wird auch eine Lehrküche, ein Forschungslabor für Schüler, Werkstätten und Räumlichkeiten beherbergen, die zum Entspannen, Lesen, Basteln, usw. einladen.

